Le petit garçon qui plantait des clous!

C'est l'histoire d'un petit garçon, Kevin qui n'était pas gentil avec les autres. Son père lui donna un sac de clous. Il lui dit que chaque fois qu'il était méchant avec une autre il personne, devrait planter un clou derrière la clôture. Le premier jour, le jeune garçon ria des vêtements d'une petite fille. Kevin poussa un garçon dans la cour d'école. Sur l'heure du midi, il arrose un élève avec sa bouteille d'eau. Il vole les crayons sur le bureau d'un autre élève. En quittant l'école, le petit garçon fit un doigt d'honneur aux enfants dans la cour d'école. Le soir, Kevin planta donc 5 clous derrière la clôture. La deuxième journée, il planta 3 clous. La troisième journée, Kevin planta 2 clous. Puis, il découvrit qu'il était plus facile de contrôler ses paroles et ses gestes que d'aller planter des clous derrière la clôture...

Son père lui suggéra de retirer un clou pour chacune des excuses qu'il fera. Le jour suivant, le petit garçon s'excusa à la personne qu'il avait poussée. Il alla s'excuser aux 2 personnes qui avaient traité de noms. Le soir, il alla donc enlever 3 clous de la clôture. Les jours passèrent et le jeune homme pût finalement annoncer à son père qu'il à de la ne restait plus aucun clou retirer clôture. Son père le prit par la main et l'amena à la clôture. Il lui dit : « Tu as travaillé fort, mon fils, mais regarde tous ces trous dans la clôture. Elle ne sera plus jamais la même. Chaque fois que tu es méchant, cela laisse des cicatrices exactement comme celles-ci. Tu peux enfoncer un couteau dans un homme et le retirer, peu importe combien de fois tu lui diras être désolé, la cicatrice demeurera pour toujours. » Une offense verbale est aussi néfaste qu'une offense physique.